

Gobierno de Milei anunció la salida de la Argentina de la OMS por "profundas diferencias" respecto a la pandemia



El Gobierno de Javier Milei anunció este miércoles que retirará a Argentina de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

El portavoz presidencial, Manuel Adorni, dio a conocer que "el presidente Milei instruyó al canciller, Gerardo Werthein, para retirar la participación de la Argentina en la OMS. La misma se sustenta en las profundas diferencias respecto a la gestión sanitaria, especialmente durante la pandemia, que, junto al Gobierno de Alberto

Fernández, nos llevaron al encierro más largo de la historia de la humanidad y a la falta de independencia frente a la influencia política de algunos estados".

Agregó que "los argentinos **no vamos a permitir que un organismo internacional intervenga en nuestra soberanía, mucho menos en nuestra salud**".

Adorni aclaró que Argentina no recibe financiamiento de la OMS para la gestión sanitaria, "por lo tanto esta medida **no representa pérdida de fondos para el país ni**

afecta la calidad de los servicios". "Por el contrario, **le da al país más flexibilidad para implementar políticas adaptadas al contexto e intereses que requiere la Argentina**, así como también mayor disponibilidad de los recursos y reafirma nuestro camino hacia un país con soberanía también en materia de salud", afirmó.

El anuncio se produce dos semanas después de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, firmara una orden ejecutiva para **retirar a su país de la OMS**, argumentan-

El portavoz presidencial, Manuel Adorni, expuso que "los argentinos no vamos a permitir que un organismo internacional intervenga en nuestra soberanía, mucho menos en nuestra salud".

do que su país aportaba muchos más recursos que China al organismo.